

Vendredi 27 août 2021, Marion Froger, autodidacte mancelle de 31 ans, ouvre les portes de sa boutique de personnalisation : L'attrape cœur-atelier. Rencontre.

Quel est votre parcours professionnel et comment est né L'attrape cœur-atelier ?

J'ai étudié durant cinq ans l'art appliqué, l'art graphique option publicité dans l'école d'Art « Saint Luc » en Belgique. Ce cursus m'a permis d'acquérir des compétences graphiques et de m'éveiller à de nombreux domaines artistiques comme la photographie, l'illustration et l'architecture. J'ai ensuite travaillé chez Alinéa, au Mans, en tant que chargée de communication visuelle dans un premier temps, puis en tant que visuel merchandiser en charge de l'équipe décoration. En septembre 2020, suite à la fermeture définitive du magasin, j'ai décidé de me lancer dans le projet d'ouvrir une boutique qui associerait toutes mes passions relatives aux travaux manuels et à la personnalisation.

« J'ai toujours adoré créer et personnaliser des produits pour les anniversaires ou les fêtes. Seulement, je devais presque toujours commander sur Internet et je trouvais dommage de ne pas avoir d'échange. C'est une des raisons qui m'a poussée à ouvrir cette boutique »





Quel est le concept de votre enseigne ?

Le client peut acheter des produits que j'ai personnalisés en amont ou venir personnaliser un produit brut, en fonction de ses besoins, à partir des différents graphismes et typologies proposés. Je personnalise majoritairement des produits en bois, que j'ai découpés et gravés, comme des tirelires, des boîtes à dents ou des petits objets de décoration. Je fais également de l'impression sur textiles, tels que des tote bags ou des coussins en lin, et sur papier, comme sur des posters ou des stickers. Enfin, il est possible de personnaliser des bijoux, des cartes, des bougies, ou encore, de la vaisselle que je peins à la main. Les clients peuvent venir personnaliser des objets pour des événements importants, mariages, baptêmes, naissances ou même la rentrée scolaire.

« J'aimerais développer ma boutique et me regrouper avec d'autres créateurs autour de concepts en lien avec la personnalisation »

Quels sont vos projets pour L'attrape cœur-atelier ?

Dans un premier temps, je souhaiterais proposer un site vitrine pour présenter les produits de la boutique sur Internet, et par la suite, le faire en site marchand. Enfin, j'aimerais développer mon enseigne dans un espace plus grand, pouvoir embaucher et, à l'occasion, me regrouper avec d'autres créateurs autour de concepts en lien avec la personnalisation.

Texte et photos : Coline HERVE.

L'attrape cœur-atelier se situe au 36 rue des ponts neufs ,au Mans.Ouvert le lundi

de 13h à 18h, le mardi de 10h à 19h, le mercredi de 10h à 13h, et du jeudi au samedi de 10h à 19h.

Facebook : <https://www.facebook.com/Lattrape-coeur-atelier-100593712223776/>

Instagram: https://www.instagram.com/lattrape_coeur_atelier/



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)